

Liebe Geschwister und Freunde in unserem Landesverband,



fast täglich begegnen mir Firmenanzeigen, Handwerkerautos, Plakate, Werbeanzeigen und ähnliches mit dem Hinweis: „Mitarbeiterin/Mitarbeiter gesucht“. Dabei scheint es gar nicht so einfach zu sein, die passende Person für die richtige Aufgabe zu finden. Man spricht inzwischen ganz allgemein von „Fachkräftemangel“. Die Ursachen dafür sind sicher ganz unterschiedlich. Aber auch unser Landesverband ist in gewisser Weise betroffen. Für das große Strukturprojekt „Unser Bund 2025“ suchen wir Menschen, die bereit sind daran mitzuarbeiten. Wer Interesse an einer aktiven Mitarbeit hat, kann sich gerne an die Landesverbands-Leitung wenden. Über das Projekt kann man sich auf der Internetseite unseres Bundes informieren. Darüber hinaus sind wir auf der Suche nach geeigneten Personen, die Texte für Rundfunkandachten schreiben können. Den Werbeblock abschließend möchte ich auf das Angebot „Stammtisch-online“ hinweisen. Der nächste Termin ist am 22.09.2023. Das Angebot ist offen für Jede und Jeden in unseren Gemeinden. Es richtet sich nicht nur an Gemeindeleitungen, Ältestenkreise oder sonstige Leitungspersonen. Je mehr das Angebot nutzen umso breiter kann der Erfahrungsaustausch sein!

Dass die Suche nach Mitarbeitern nicht neu ist, wisst Ihr. Schon Jesus sagte zu seinen Jüngern: „Die Ernte ist groß, der Arbeiter aber sind wenige. Darum bittet den Herrn der Ernte, dass er Arbeiter aussende in seine Ernte.“ Lukas 10, 2 – Bitte betet dafür!

So grüßt Euch in herzlicher Verbundenheit im Namen der
Landesverbandsleitung
Volkmar Kaupert



Liebe Geschwister und Freunde,

die Sommerferien sind bereits in greifbare Nähe gerückt und somit stehen auch unsere Freizeiten vor der Tür! Egal ob beim Segeln auf dem Ijsselmeer, beim Zelten in Ammeldorf oder bei den Abenteurern in Sayda und Hormersdorf: für unsere Kinder und Jugendlichen ist wieder ein buntes Programm voller Input, Gemeinschaft und Action geplant. 😊

Nichts destotrotz werden für das Abenteuercamp und das Abenteuer-Teencamp noch **dringend Mitarbeiter** gesucht, vor allem **Küchenmitarbeiter** für die Woche in Sayda. Wenn ihr Zeit und Lust auf eine spannende Woche mit motivierten Kids und Mitarbeitern habt, dann meldet euch gern bei uns im Büro.

Im Büro gibt's es außerdem noch eine Neuigkeit: Franziska Gottschling wird ab dem 10.06.2023 als Jugendbildungsreferentin im GJW Sachsen anfangen. Sie übernimmt die Stelle von Julia Scholz, die Ende Juni in die Babypause samt Elternzeit verabschiedet wird. Wir heißen Franziska bei uns herzlich willkommen! 😊

Euer GJW-Team

Termine:

09.-16.07.2023: Segelfreizeit

09.-15.07.2023: Abenteuerfreizeit in Ammeldorf

15.-22.07.2023: Abenteuer-Camp in Sayda

05.-12.08.2023: Abenteuer-Teencamp in Hormersdorf

13.08.2023: Jugendbegegnung Ecuador

22.-24.09.2023: MLI in Leipzig